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PV de l’Assemblée des délégués de l’AFF 
 

Samedi 21 août 2021, 9h30 à Avry-devant-Pont 
____________________________________________________________________________ 
 
Président de l’AFF, M. Benoît Spicher ouvre la 111e assemblée ordinaire des délégués de l’AFF à 9h30. 
 
Il remercie le club organisateur, le FC Gumefens/Sorens et son comité, qui a mis tout en œuvre pour accueillir 
chaleureusement les délégués et invités à ces assises annuelles dans le district de la Gruyère ainsi que la 
commune de Pont-en-Ogoz de nous recevoir dans leurs locaux.  
 
La parole est ensuite donnée à M. Félix Schafer, président du FC Gumefens/Sorens, qui adresse quelques 
mots aux invités et délégués présents. La 1ère équipe du FC Gumefens/Sorens milite en 2ème ligue, le club a 
été fondé en 1962. 
 
Mme Géraldine Barras, représentante de la Commune de Pont-en-Ogoz formule à son tour ses mots de 
bienvenue à l’assistance. 
 
Monsieur le président salue : 
 
A. Les représentants des autorités politique 
 
 M. Jean-Pierre Siggen, directeur de l’instruction publique, de la culture et des sports. 
 M. Jean-Pierre Doutaz, 1er Vice-Président du Grand Conseil fribourgeois  
 Mme Géraldine Barras et M. Denis Romanens, représentants de la Commune Pont-en-Ogoz 
 
B. Les représentants des autorités sportives : 
 M. Bernard Sansonnens, président d'honneur de l'AFF 
 M. Yvan Perroud, membre du comité de la LA 
 M. Christophe Girard, président de la commission des arbitres de l’ASF  
 M. Christian Yerly, membre du comité de la 1ère ligue  
 M. Jean-Noël Berset, membre du comité de l’AFS 
 
C. Les représentants d'associations et autres groupements : 
 ACGF : M. Pascal Chobaz et M. Augustin Perez, membres du comité  
 AVF : M. Aristide Bagnoud, président 
 ANF : M. Mario Chatagny, président et M. Pascal Bégert, membre du comité 
 AFV: M. Robert Gugler, membre du comité 
 AFBJ: M. Jacky Borruat, membre du comité AFBJ et président de l’AJF 
 AJF: M. Patrick Waespe et M. Alain Chevrolet, membres du comité 
 GFA : M. Martial Berset, président 
 M. Paulo de Freitas, président du Team AFF-FFV 
 M. Florian Barras, chef technique du Team AFF-FFV 
 M. Thomas Oberson, chef technique de l’AFF 
 M. Patrice Odin, représentant des vétérans de l’ASF, section Fribourg 
 
D. Membres d'honneur de l'AFF   
 Robert Sturny     Michel Allemann  
 Jean-Marc Borgognon   André Riedo 
 Gérard Nicolet    Gérald Rossier 
 
E. Les partenaires de l'AFF : 
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 BCF      Dany Sport, M. Christophe Mauron 
 Fricopy, M. Paulo de Freitas 
 
F. Bienvenue aux représentants de la presse : 
- La Liberté 
- Freiburger Nachrichten 
- La Gruyère 
 
G. Salutations aux: 
 
Membres des commissions et aux responsables du football des enfants - juniors E/F. Personnes qui collaborent 
de près ou de loin au bon fonctionnement de l'AFF.  
 
M. le président salue également très amicalement les délégués des clubs et les remercie pour tout le temps 
qu’ils consacrent à la promotion du football fribourgeois. 
 
H. Hommage aux disparus  
 
Avant d'entamer l'ordre du jour, une pensée est accordée aux personnes décédées durant la saison écoulée. 
Une pensée particulière est adressée à Jean-Marie Pidoud et sa famille, membre d’honneur de notre association 
et de l’association Suisse de Football. 
 
L’assemblée se lève quelques instants.  
 
 
Le président donne la parole à l’invité de l’assemblée, M. Bastien Murith, skieur de haut niveau, devenu 
tétraplégique à la suite d’un accident. Il nous raconte son parcours de vie. 
 
 
Point 1 de l'ordre du jour 
 
Le PV sera tenu par la secrétaire Mme Katia Gaillard à qui des remerciements sont adressés pour sa 
collaboration à la bonne marche du secrétariat de l’association.  
 
A. Appel 
 
Le contrôle des présences s'est effectué à l'entrée de la salle via la remise d'une enveloppe contenant des 
documents et, notamment, la carte de vote. 
 
Sur les 101 clubs convoqués, 99 sont représentés. 
 
Ces 99 clubs totalisent 99 voix. 
 
La majorité absolue est de 50 voix. 
La majorité des ¾ est de 75 voix. 
 
Les majorités requises pour les élections et votations sont fixées par l'art. 19 des statuts de l'AFF.  
 
Les clubs: FC Château-d’Oex et FC Petite-Glâne ne sont pas représentés. 
 
B. Convocation 
 
Elle a été annoncée lors des assemblées des présidents et secrétaires 2021, par les derniers communiqués, 
par circulaire du 13 juillet et enfin, par la mise en ligne des rapports sur notre site internet, conformément à 
l'article 15 de nos statuts. 
 
Aucune remarque, l'assemblée peut donc délibérer valablement. 
 
C. Cartes de vote 
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Chaque club a droit à une voix. Chaque délégation a reçu une carte de vote. 
 
 
Point 2 de l'ordre du jour 
 
Désignation des scrutateurs 
 
Après les contacts pris par M. Alain Defferrard, les personnes ci-dessous fonctionneront en qualité de 
scrutateurs: 
 
Table A: M. Daniel Pürro (FC Brünisried)   
Table B: Mme Stéphanie Mettraux (FC Piamont) 
Table C: M. Laurent Rossier (FC Givisiez) 
Table D: M. Vincent Dupraz (FC Marly) 
Table Invité D M. Jean-Marc Borgognon (AFF) 
Table Invité E M. Thomas Oberson (AFF) 
 
 
Point 3 de l'ordre du jour 
 
A. Adoption du procès-verbal de l'assemblée des délégués 2020 à Romont 
 
Le PV est adopté à l’unanimité. 
 
B. Ordre du jour de la présente assemblée 
 
Aucune proposition n’est apportée à l’ordre du jour statutaire de l’assemblée par les clubs. 
 
 
Point 4 de l'ordre du jour 
 
Rapport de gestion 
 
Le rapport de gestion est constitué de l'ensemble des rapports, classements et comptes formant la brochure. 
Elle n’est plus tirée en version papier, chaque club a reçu le lien pour la consulter. 
  
Dans son rapport présidentiel, M. Benoît Spicher fait part des considérations suivantes : 
 
 
Saison à nouveau très particulière … mais avec un début et une fin ! 
Tous les passionnés de foot ont pu toucher du ballon au travers de compétitions, parfois, modifiées mais qui 
nous ont permis de reprendre goût à la vie, à notre sport. Cette saison a posé de multiples questions quant à 
sa finalité. A la sortie d’une telle période, les cicatrices prendront un peu de temps à se guérir. Mais un retour 
à une vie presque normale, faite de rencontres, de partages et … de matchs de foot a été très bénéfique pour 
chacun d’entre nous. 
L’automne 2020 nous a permis de revivre du football presque normal à deux ou trois rencontres près. En effet, 
l’arrêt de nos compétitions à partir du 23 octobre 20 a obligé tous les footeux à ranger leurs crampons plus 
vite que prévu.  
La reprise printanière s’est avérée compliquée et uniquement les jeunes de moins de 20 ans ont pu pratiquer 
leur sport favori. Après divers moments d’espoir et de déception, tout le monde s’est retrouvé sur les pelouses 
dès le début juin. En revanche, ce mois de juin fut un véritable feu d’artifice. Entre EURO et nos compétitions 
régionales, chacun a pu renouer avec le foot. Comme si nous voulions combler un manque viscéral ! 
La vie des clubs ne ressort pas indemne de cette période compliquée. Nous espérons que nos entités 
sportives ne seront pas mises en danger tant du point de vue financier, que des effectifs de joueurs, de 
bénévoles et de dirigeants. A nous de trouver des pistes novatrices pour relancer au mieux notre football des 
régions.   
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Nos futurs défis résideront essentiellement dans la relance de notre football à la suite de ces deux dernières 
saisons très particulières. Même si certains journalistes, présent seulement le « dimanche matin », pense que 
« notre football marche sur la tête », je suis certain que nous saurons nous montrer inventifs, imaginatifs afin de 
persuader, motiver les plus jeunes à y adhérer et les plus anciens à conserver leur passion.   
Le Fair Play, des soutiens aux clubs et la formation des joueurs, des entraîneurs seront des piliers que nous 
devrons consolider afin de donner les bonnes impulsions à notre football.  
 
M. Benoît Spicher termine en adressant une gerbe de remerciements à/aux: 
- ses collègues du Comité central, le chef technique Thomas Oberson, aux secrétaires Katia Gaillard et Samuel  
  Jacquat pour la qualité de leur collaboration et leur grande disponibilité, 
- autorités de l’ASF et de la Ligue Amateur, ses collègues présidents des autres associations régionales  
  amies, 
- service cantonal des Sports, à l’Office J+S et à l’administration de la LoRo pour leur soutien apprécié et  
  bienvenu, 
- autorités politiques communales et cantonales, 
- sponsors fidèles d’année en année, 
- aux journalistes des presses écrite et radiophonique 
- membres des commissions, collaborateurs, entraîneurs, arbitres et à tous ceux qui, de près ou de loin, 
s'activent pour le soutien et le bon déroulement des activités de l'AFF. 
 
Tous les rapports 2020-2021 des commissions sont approuvés à l’unanimité par les délégués. 
 
 
Point 5 de l'ordre du jour 
 
A. Rapport de caisse et de vérification / Approbation des comptes 
 
Il ressort du compte de pertes et profits un excédent de recettes de Fr. 74'811.41. Une maîtrise stricte des coûts, 
les subventions de la LoRo, de la Ligue Amateur, de l’ASF ainsi que l’apport des fidèles sponsors permettent à 
l’AFF d’assurer ses diverses prestations. De plus tout notre personnel salarié a pu bénéficier des RHT et les 
diverses diminutions de nos frais y ont également contribué. 
 
Il est à remarquer que lors des cet exercice, nous avons pu également donner un soutien particulier à nos clubs 
par : 

- Le versement label des juniors Fr. 30'000.00 
- Le versement d’un soutien spécial au prorata du nombre de juniors au sein des clubs de Fr. 30'000.00 
- Le versement d’une subvention extraordinaire dans le cadre des frais d’arbitrage pour les compétitions 

juniors durant le printemps de Fr. 40'000.00 
 
Les comptes, consultables dans le dossier des rapports annuels, révèlent un bénéfice de Fr. 74'811.41 moins 
la perte reportée de l’année précédente de Fr. 22'655.34 pour un total de Fr. 52'146.07. 
 
Responsable des finances, M. Alain Defferrard est dûment remercié par M. le président pour ses qualités 
professionnelles et sa disponibilité. Il se tient à disposition des délégués pour toutes questions ou 
renseignements complémentaires. 
 
Les comptes ne font l’objet d’aucune remarque ni question. 
Vérificateurs des comptes, MM. Jacques Esseiva (FC Villaz/Villarimboud) et Andreas Zbinden (FC Tafers),  
M. Jacques Esseiva fait la lecture, en français et en allemand du rapport des vérificateurs des comptes, lesquels 
ont été vérifiés le 26 juillet 2021. De même pour les comptes de la Fondation Sekulic. Il invite les délégués à 
donner décharge desdits comptes au Comité central de l’AFF et adresse ses félicitations au caissier pour 
l’excellence de son travail. 
 
Les comptes 2020-2021 sont approuvés à l’unanimité par l'assemblée. 
 
 
B. Répartition du bénéfice 
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Le bénéfice de Fr. 74'811.41 moins la perte de l’année précédente de Fr. 22'655.34 laisse un montant à 
disposition de Fr. 52'146.07. Il est proposé la répartition suivante : 
 

- Fr. 10'000.00 en provision pour le jubilé du 125e anniversaire de l’AFF 
- Fr. 10'000.00 en provision pour l’informatique 
- Fr. 30'000.00 Fonds spécial Covid en cas de pandémie pour des aides aux clubs en situation précaire. 
- Le solde de Fr. 2'146.07 est mis en caisse pour l’exercice 2021-2022 

 
La répartition du bénéfice est approuvée à l’unanimité par les délégués. 
 
 
Point 6 de l'ordre du jour 
 
Budget 2021-2022 
 
Le budget de la saison 2021-2022 a été remis aux clubs. M. Alain Defferrard se tient à disposition des délégués 
pour tout complément d’information.  
 
Le budget ne fait l’objet d’aucune remarque ni question. 
 
Le budget 2021-2022 est accepté à l’unanimité par l'assemblée. 
 
Information 
Les demandes faites auprès de l’Etat de Fribourg pour une aide urgente est en cours de validation auprès du 
Conseil d’Etat afin de libérer la somme globale. Les clubs demandeurs devraient recevoir ces subventions d’ici 
la mi-septembre 2021. 
 
 
Point 7 de l'ordre du jour 
 
Admission - démission 
 
Le FC La Roche/Pont-la-Ville et le FC Treyvaux ont fusionné et formeront dès la saison 2021/22 le  
FC La Combert. 
 
L’AFF comptera, suite à cette fusion, un total de 100 clubs pour la nouvelle saison ainsi que le  
FC Ressudens, qui est membre de l’ACVF. 
 
 
M. le président donne ensuite la parole à M. Jean-Pierre Doutaz, 1er Vice-président du Grand Conseil 
fribourgeois. 
 
 
Point 8 de l'ordre du jour 
 
A. Palmarès Saison 2020-2021 
 
Championnat 
 

a) Champion fribourgeois 2ème ligue :  FC Châtel-St-Denis 
b) Championne fribourgeoise 3ème ligue fém. : FC Courgevaux II 
c) Championne fribourgeoise 4ème ligue fém. : FC Vuadens 
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Coupe Fribourgeoise 
 

a) Actifs : FC Châtel-St-Denis 
b) Actives : FC Vuisternens/Mézières 
c) Seniors 30+ : FC Givisiez 
d) 4ème ligue : FC Überstorf 
e) 5ème ligue : FC Richemond II 

 
B. Fair-Play 
 
Prix de bonne tenue de l’AFF 
 
2ème ligue : FC Haute-Gruyère Fr. 900.00 
  FC La Roche/Pont-la-Ville Fr. 600.00 
3ème ligue : FC Villars-sur-Glâne Fr. 900.00 
  FC Châtonnaye/Middes Fr. 600.00 
4ème ligue : FC Bas-Gibloux II Fr. 900.00 
  FC Piamont II Fr. 600.00 
5ème ligue : FC Überstorf III Fr. 900.00 
  FC Schmitten II Fr. 600.00 
3ème ligue fém. FCFF Piamont Fr. 375.00 
  FC Courgevaux II Fr. 275.00 
4ème ligue fém. FC Wünnewil-Flamatt Fr. 375.00 
  US Rue Fr. 375.00 
  FC Petite-Glâne Fr. 250.00 
 
La somme totale distribuée aux clubs est de Fr. 7'625.00 
 
C. Prix Fair-Play du Groupement fribourgeois des arbitres (GFA) 
 
Chaque année, le GFA offre un prix à un club qui s’est illustré au niveau du Fair-Play et de ses bonnes relations 
avec les arbitres. M. Martial Berset, président du GFA, annonce l’heureux lauréat : l’équipe Juniors C féminine 
du Team AFF-FFV. 
 
D. Remise des insignes de mérite et autres distinctions 
 
Sur propositions des clubs et répondant aux critères de notre règlement sur les distinctions,  
les personnes suivantes sont félicitées. Leur mérite et leur gratitude sont loués.  
 
 D1. Insignes de Mérite en or  

• FC Central M. Kurt Krattinger 18 ans d’activité 
• FC Central M. Jean-Noël Gex 15 ans d’activité 
• FC Central M. Christian Berset 21 ans d'activité 
• FC Siviriez M. Jacques Giroud 15 ans d’activité 
• FC Überstorf M. Daniel Raetzo 15 ans d’activité 
• AFF M. Noël Guisolan 57 ans d’activité 
• AFF M. Raul Jaime 28 ans d’activité 

 
 D2. Prix souvenir de l'AFF 
 
Pendant 25 saisons, ces arbitres ont sillonné le canton de Fribourg, côtoyés des milliers de joueurs, vécu les 
meilleurs moments, surmonté les difficultés, géré des situations ingrates, tout en restant toujours fidèles à leur 
passion. Ils reçoivent les félicitations du Comité central et le prix souvenir de l'AFF. 
 

• FC Givisiez  M. Philippe Clerc  25 ans d'arbitrage 
• FC Chénens/Autigny  M. Pierre-Alain Vuillaume 25 ans d'arbitrage 
• FC Granges-Paccot  M. Mümin Törün   25 ans d'arbitrage 
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D3. Anniversaire de club 

 
• CS Romontois  100 ans 
• FC Corminboeuf  75 ans 
• FC Matran  75 ans 
• FC Siviriez  75 ans 
• FC Villars-sur-Glâne  75 ans 

 
Le président félicite et remercie la secrétaire, Mme Katia Gaillard, pour ses 20 ans au secrétariat de l’AFF.  
 
 
M. le président donne ensuite la parole à M. Yvan Perroud, représentant de la LA, qui excuse le Président M. 
Dominique Blanc. Il livre quelques informations à propos l’ASF et sur la pandémie qui nous a tous touchés ces 
derniers mois et il souligne la joie de pouvoir à nouveau se retrouver. Il met en avant l’engouement que nous 
avons eu envers notre équipe nationale qui a fait un bel Euro. Il tient également à féliciter l’AFF pour son rapport 
annuel très intéressant.  
 
 
Point 9 de l'ordre du jour / Elections 
 
 
Election d'un vérificateur suppléant de la commission vérificatrice des comptes  
 
M. Andreas Zbinden, FC Tafers, étant parvenu au terme de son mandat, il est remplacé, selon la pratique 
habituelle, par le second vérificateur, M. Jacques Esseiva, FC Villaz/Villarimboud. Ce dernier devient ainsi 
premier vérificateur. 
 
M. Christophe Zumwald, du FC Schmitten, 1er suppléant, devient 2e vérificateur.  
 
M. Alain Mouradpour, du FC Bulle, 2e suppléant, devient 1er suppléant. 
 
Election d’un deuxième suppléant à la commission vérificatrice des comptes. 
Selon le tournus, il y a lieu de présenter une candidature de la partie alémanique. Unique candidat,  
M. Harald Kutin, représentant le FC Kerzers, est élu par acclamation. 
 
 
Point 10 de l'ordre du jour  /  Team AFF-FFV : modification des statuts    
 
Explications 
 
Chaque club a reçu la nouvelle version des statuts ainsi qu’un explicatif, il y a trois semaines. De plus les 
délégués ont participé à une séance d’information et d’échanges au début juillet.  
 
Les principaux changements se situent aux :  
- Article 3 : les buts y sont mieux définis et correspondent à la situation actuelle. 
- Article 7 : Membres délégués des clubs  
 
Les diverses représentations actuelles posent des problèmes par rapport à l’engagement et la présence des 
membres. Les correctifs proposés se situent sur deux points : une nomination nominative avec une 
représentation souhaitée par district et un cahier des charges à respecter. Le membre délégué devra 
obligatoirement être proposé par un club de l’AFF et élu lors de notre assemblée de l’association.  
 
Article 15 : Comité de direction  
L’organe exécutif du Team AFF-FFV se compose de 3 à 5 membres avec un/une président/e, un/une vice-
président/e, des membres dont un/une représentant/e du CC/AFF. 
Les autres changements sont essentiellement des précisions juridiques ou de fonctionnement. 
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Ces statuts seront également acceptés par nos délégués lors de l’assemblée du Team AFF/FFV.  
La nouvelle représentation des délégués sera proposée lors de notre prochaine assemblée de l’AFF et entrera 
en fonction pour la saison 22/23.   
 
M. Robert Sturny, représentant des clubs alémaniques prend la parole et propose aux clubs d’accepter ces 
modifications. 
 
La modification des statuts du Team AFF-FFV est accepté à l’unanimité par l'assemblée. 
 
 
M. le président donne ensuite la parole à M. Jean-Pierre Siggen, qui remercie tout particulièrement toutes les 
personnes impliquées par leur dévouement au profit du bon déroulement du jeu ainsi qu’au respect du fairplay. 
Il évoque l’importance de cette reprise pour la jeunesse, pour leur socialisation, pour l’apprentissage du respect, 
de la solidarité et du fairplay. L’état a débloqué 4,4 mio. de francs pour l’aide au sport pour les saisons 2020-21 
et 2021-22. Plus de 200 demandes sont parvenues pour 2020-2021, ceci permettra la relance et l’éclosion de 
nouveaux projets. 
 
 
Point 11 de l'ordre du jour  / Communications du Comité central    
 
A. Dates des compétitions 
La reprise du championnat a lieu ce week-end. 
 
B. Information Saison 2021-2022 
o Rappel des règles sanitaires : Les règles édictées par les autorités sanitaires et politiques sont à respecter 

strictement.  
o La personne de contact concernant le COVID-19 au sein de l’AFF est M. Benoît Spicher. Pour tout 

problème lié au Coronavirus, les clubs doivent prendre contact directement avec lui. 
o Tout demande, doute, ou question concernant le Coronavirus et ses implications (mise en quarantaine 

par exemple) sont à faire directement à la Hotline « Santé » du canton de Fribourg.  Le numéro de 
téléphone se trouve dans le communiqué. 

o Pour tout renvoi lié à une mise quarantaine, l’article 45 de RJ de l’ASF s’applique. Au moins 6 joueurs de 
la même équipe souffrant de la même maladie contagieuse ou placés en quarantaine officielle à l’heure 
du match.  

o Le Conseil de l’Association de l’ASF a quelque peu modifié l’article 8bis concernant un éventuel abandon 
d'une autre saison.  
Sa nouvelle version définit mieux les rôles du comité central de l’ASF et il donne plus de souplesse pour 
modifier certaines règles comme la possibilité ou non de jouer dans une équipe inférieure en cas de 
saison écourtée, par exemple.  

o Nos compétitions ne pourront se dérouler que si chacun prend conscience de sa responsabilité en 
appliquant les règles demandées par nos autorités. 

 
C. Assemblée des présidents-secrétaires 
Le comité central de l’AFF proposera une assemblée des présidents-secrétaires à Grangeneuve pendant la 
pause hivernale. La séance aura lieu le 10.3.22. 
 
D. Terrains synthétiques: Rappel 
Rappel du projet de soutien de la LoRo sport, en collaboration avec l’AFF pour les terrains synthétiques : 

o La LoRo Sport apportera sa contribution aux clubs pour la création de terrains synthétiques, moyennant le 
préavis favorable de la commission des installations sportives de l’AFF.  

o Les demandes sont à envoyer directement au secrétariat de l’AFF pour un premier préavis.  
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- Merci à la LoRo sport pour son soutien et rappelons-nous qu’il est important de jouer et qu’il est 
important de jouer chez nous. En effet, les montants sont redistribués au prorata du nombre de joueurs 
déposant son bulletin dans le canton. 

 
E. Informations  
Le souci de vous informer au mieux est permanent. C’est pourquoi, en plus de notre site, nous vous proposons : 

 Frifoot : A mettre à la disposition de vos membres dans les buvettes et autres lieux du club.  

 
 
Point 12 de l'ordre du jour / Propositions des clubs    
 
Au délai du 30 juin 2021, aucune proposition de la part des clubs n’était parvenue pour l’assemblée de ce jour. 
 
De même, aucune proposition n’a été présentée en début d’assemblée. 
 
 
Point 13 de l'ordre du jour 
 
Choix du lieu de l’assemblée 2022 
En 2022, l’assemblée des délégués se tiendra le 20 août, dans le district de la Veveyse. La candidature du  
FC Châtel-St-Denis est approuvée à l’unanimité. Le lieu de l’assemblée sera Châtel-St-Denis. 
 
En 2023, c’est le district de la Singine qui sera l’hôte de ces mêmes assises le 19 août. La candidature du FC 
Wünnewil-Flamatt est approuvée à l’unanimité.  
 
En 2024, l’assemblée des délégués se déroulera dans le district de la Sarine, le 24 août.  
 
 
Point 14 de l'ordre du jour / Divers 
 
A. Coupe de Suisse 
- Coupe Suisse masculine :  
  17.09.21  19h30  FC Bulle (1 L) – FC Lausanne Sport (SL) 
 
- Coupe Suisse féminine:  
  04.09.21  18h00  FC Courgevaux (1 L) – FC Schlieren (NLB) 
  04.09.21  20h00  FC Le Parc (2 L inter) – FC Vuisternens/Mézières (1 L) 
  04.09.21  20h30  FC Villars-sur-Glâne (3 L) – FC Baden 1897 (2 L) 
 
B. Radio Fribourg 
M. le président recommande l'émission «Droit au but» de Radio Fribourg. Chaque dimanche soir, à 18h20, elle 
relate les faits marquants des compétitions de l’AFF et donne la parole aux entraîneurs et dirigeants des clubs 
fribourgeois. Merci de répondre favorablement à son invitation. 
 
 
C. Action «Soutiens aux clubs» 
Ces projets, menés conjointement par l’ASF et les associations, vous proposent divers modules sous la 
responsabilité de M. Alfons Duffing.  
 

- 90 minutes – Coup d’envoi pour les nouveaux membres de comités 
- Clubcorner… et vous ? Dirigeants 

 
Des informations sur les dates et l’organisation vous parviendront ces prochaines semaines. 
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D. Commissions 
Information Futsal 
Notre championnat cantonal qui existe depuis plus de 10 ans va rejoindre les divers championnats organisés 
par l’ASF. Cela impliquera quelques changements mais cela donnera également plus de crédit à nos 
compétitons. De plus, la volonté de la commission Futsal qui travaille en collaboration avec notre CTJ proposera 
diverses activités destinées aux juniors.  
 
Commission des arbitres 
M. Robert Raia, Président de la Commission des arbitres, adresse quelques mots à l’assemblée. 
L’AFF est fière de compter 17 arbitres et assistants dans les divers championnats de l’ASF.  
Il évoque aussi le manque d’arbitres qui reste toujours un problème pour couvrir les 280 matchs par semaine. 
 
Présentation du nouveau logo 
Après de longues années que notre association se reconnaît avec son sigle AFF-FFV relié par un ballon, le 
comité a décidé durant cette période de pandémie, de plancher sur une nouvelle identité visuelle. Le bureau 
Atelier 32 de Madame Zari Tofigh à Fribourg nous a fait plusieurs propositions. Notre envie était de représenter 
la pluralité de notre association tant au niveau régional que linguistique ainsi que les différents services qui la 
composent. Le concept marie le noir et le blanc du drapeau fribourgeois, le vert d’un terrain de football au-
dessus duquel flotte un ballon. Le nouveau logo est présenté à l’assemblée. 
 
 
E. Parole aux invités et aux délégués de l’AFF 
 

- FC Estavayer-le-Lac propose que le montant des prix fairplay soit le même pour le football féminin 
que masculin. 
 

- FC Villars-sur-Glâne demande que les règles sanitaires soient rappelées en ce début de saison.  
 
 

Vice-président de l’AFF, M. Hans Kilchoer remercie Monsieur le président pour sa disponibilité et son excellent 
travail. Il s’ensuit une salve d’applaudissements. 
 
 
Clôture de l’assemblée 
 
M. Benoît Spicher clôt l’assemblée ordinaire 2021 à 11h35. Il remercie les délégués et les invités pour leur 
attention. Il souhaite à tous une excellente nouvelle saison et invite chacune et chacun à transmettre sa passion 
du sport en général et celle du football en particulier. 
 
 
ASSOCIATION FRIBOURGEOISE DE FOOTBALL 
 
 
 
 
Benoît Spicher Katia Gaillard 
Président Secrétaire 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fribourg, le 25 août 2021 / KG 
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